

# Goblog

## Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Berikan Sosialisasi Anti-TPPO dan Pemilu Damai"

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Nov 23, 2023 - 13:46



AIPDA ABDUL ROHMAN KA SPKT I POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'11" 106°57'14",516°  
23 Nov 2023 10:31:17

*Polisi RW Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Berikan Sosialisasi Anti-TPPO dan Pemilu Damai"*

**Sukabumi, 23 November 2023** - Kegiatan positif dilakukan oleh Polisi RW 06 Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, yang dipimpin oleh AIPDA Abdul Rohman. Dalam sambangannya, polisi tersebut tidak hanya memberikan pesan kamtibmas terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga, namun juga menyampaikan sosialisasi tentang Pemilihan Umum (Pemilu) Damai tahun 2023-2024.

Dalam kesempatan berharga ini, AIPDA Abdul Rohman berdialog dengan tokoh masyarakat, Sdr. Raden, untuk memberikan pemahaman kepada warga sekitar. Dia menekankan pentingnya kehati-hatian terhadap kegiatan TPPO yang dapat merusak dan mencemari tatanan kehidupan masyarakat. Polisi RW 06 mengajak warga agar selalu waspada dan proaktif melaporkan kegiatan mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Tindak pidana perdagangan orang penuh dengan tipu muslihat dan tipu daya. Oleh karena itu, kerjasama dari masyarakat sangat dibutuhkan untuk mencegah dan memberantas kejahatan ini," ujar AIPDA Abdul Rohman.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi platform untuk menyampaikan pesan penting terkait Pemilu Damai tahun 2023-2024. Dalam rangka operasi Mantap Brata 2023 Polres Sukabumi, polisi RW 06 aktif mengedukasi masyarakat mengenai aturan pemilu dan mengajak mereka untuk melapor apabila menemui pelanggaran pemilu.

"Kami ingin masyarakat memahami betul aturan Pemilu dan berperan aktif melaporkan jika ada pelanggaran. Hal ini sangat penting untuk menciptakan Pemilu yang damai dan berintegritas," tambah AIPDA Abdul Rohman.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Polisi RW 06 Desa Mekarsari ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, AA Dede Presisi Curhat Dong (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Selama kegiatan berlangsung, suasana aman dan lancar, menunjukkan partisipasi positif dari masyarakat dalam mendukung upaya penegakan hukum dan kamtibmas.